

Se realizó la Procesión de Corpus Christi

Fue el acto principal de la Fiesta, la encabezó el Cardenal Daniel Sturla.

14/06/2017

El domingo 18 de junio se desarrolló en Montevideo, la tradicional procesión del Cuerpo y la Sangre de Cristo.

La misma partió a la hora 15 de la Parroquia de Nuestra Señora del Carmen La Mayor (Cordón) y

transcurrió a pie por la Avda. 18 de Julio hasta llegar a la Catedral Metropolitana.

Como en otras oportunidades, en la Plaza Matriz, Mons. Daniel Sturla impartió la Bendición con el Ssmo. que fue precedida de una homilía.

A continuación se incluye un video con un breve resumen de la procesión, y la homilía completa del Cardenal Daniel Sturla.

pdf | Documento generado

automáticamente desde [https://](https://opusdei.org/es-uy/article/procesion-de-corpus-cristi-el-domingo-18-de-junio/)

[opusdei.org/es-uy/article/procesion-de-](https://opusdei.org/es-uy/article/procesion-de-corpus-cristi-el-domingo-18-de-junio/)
[corpus-cristi-el-domingo-18-de-junio/](https://opusdei.org/es-uy/article/procesion-de-corpus-cristi-el-domingo-18-de-junio/)
(23/01/2026)